

**3053/J XXVIII. GP**

---

**Eingelangt am 17.07.2025**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Peter Schmiedlechner  
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Klima- und Umweltschutz,  
Regionen und Wasserwirtschaft  
betreffend **Verein zur Förderung von LGBTQIA+ Interessen im öffentlichen  
Bundesdienst**

Auf der Homepage des Vereins „BunterBund – Verein zur Förderung von LGBTQIA+ Interessen im öffentlichen Bundesdienst“ heißt es im Hinblick zur Pride Parade, welche am 14. Juni 2025 stattgefunden hat:

*„Nach unserer erfolgreichen erstmaligen Teilnahme im letzten Jahr mit einem E-Truck unter dem Motto ‚Verwaltung feiert Vielfalt‘, gehen wir dieses Jahr - dank der kurzfristigen Unterstützung durch das Umweltbundesamt - als Fußgruppe an den Start. Denn für uns ist klar: ‚Verwaltung zeigt Haltung‘, auch 2025.“<sup>1</sup>*

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigte Abgeordnete an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Klima- und Umweltschutz, Regionen und Wasserwirtschaft nachstehende

### **Anfrage**

1. Wie viele Mittel aus dem Budget 2025 werden für diese Aktion vom Umweltbundesamt zur Verfügung gestellt?
2. Wie viele Mittel aus dem Budget 2026 werden für diese Aktion vom Umweltbundesamt zur Verfügung gestellt?
3. Welche Mittel wurden für die Fußgruppe zur Verfügung gestellt?
4. Wie aus dem Text ersichtlich ist, wird der E-Truck aus dem letzten Jahr nicht mehr verwendet. Wurde der E-Truck im Budget 2025 wegrationalisiert?
  - a. Was wurde aus dem E-Truck?
  - b. Was waren die Gründe für die Streichung des E-Trucks?
5. Werden Sie, Herr Minister, mit Ihrem Kabinett auch bei der Pride 2026 mit der Fußtruppe des Umweltbundesamtes mitmarschieren?
  - a. Falls ja, welche Kosten haben Sie dafür budgetiert?

---

<sup>1</sup> <https://www.bunterbund.at/> (zuletzt abgerufen am 18.06.2025)